

農園芸班の畠



外観



畠の手前には、ひまわり、梅の木があります。梅の実がたくさんみのり、ひまわりも大きく元気に咲いていました。



農園芸班のねぎ畠

本校のネギは畠の列に沿って整然と育っており、鮮やかな緑の葉が印象的です。生徒たちは植え付けから水やり、草取りまで丁寧に取り組み、日々の成長を観察しています。収穫後は給食にも活用され、働く力と食への関心を育んでいます。

農園芸班のナス畠



ナスの栽培では、支柱を使ってまっすぐ育つように工夫しています。紫色の花が咲き、小さな実がつき始めると、生徒たちは「大きくなってきた!」と嬉しそうに観察し、日誌等に記録しています。植物の成長を間近で見ることで、自然の仕組みへの理解が深まり、働くことの喜びを実感しています。

農園芸班のトマト畠



トマトは、緑から赤へと色づいていく様子がはっきりと見られます。生徒たちは「いつ収穫できるかな?」と楽しみにしながら、葉の様子や実の変化を観察し記録しています。収穫後は、職業班での調理実習や給食での活用も行われており、育てた野菜を食べる体験を通して、食育や命の学習として食への关心や感謝の気持ちを育んでいます。



農園芸班のとうもろこし

本校の畑では、黒いマルチシートを使ってトウモロコシを育てています。マルチシートは雑草を防ぎ、土の水分を保つ効果があり、苗の成長を助けてくれます。生徒たちは苗の植え付けや水やりを協力して行い、日々の変化を観察しています。青々とした苗がしっかりと根を張り、これから成長が楽しみです。

農園芸班のきゅうり

キュウリは支柱に沿って元気に育っており、黄色い花が咲き始めています。生徒たちは日々の成長を観察しながら記録をつけ、収穫の喜びを体験しています。収穫後は袋詰めや調理実習にも活用され、働く力と食への関心を育んでいます。



農園芸班のじゃがいも収穫



ジャガイモは収穫後、シートの上で丁寧に仕分けられました。生徒たちは手袋を着用し、協力して選別作業を行いました。掘り起こしから選別、片付けまでの一連の作業を体験し、働く力や責任感を育み、一つひとつ丁寧に確認しながら容器に分けることで協力しながら作業を進め、実際の就業を意識した体験を重ねています。収穫したジャガイモは、調理実習などにも活用される予定です。こうした活動を通して、働く力やチームワークの大切さを学んでいます。こうした実践的な活動は、職業教育として大きな学びにつながっています。